



## 園庭整備で 変わることも園

平成26年7月に運営事業者の公募を開始し、子ども・子育て支援関連法で幼稚園等への国の支援策が具体化されない中、私立幼稚園協会からは「このご時勢では、手を上げる法人はいない。」と言われていましたが、「安平町の環境で教育を」と学校法人リズム学園が手を上げました。

安平町教育目標の具現化、町の文化や歴史、産業、自然を盛り込んだ教育環境の整備により、遊びの中から自然に体感し、「ふるさとを愛する心を育む教育を推進」するため、地域を巻き込んだ園庭整備計画を策定し、子ども達の育ちのために作り上げていきます。

### ▼園庭の内容（平成27年9月策定）

馬牧場、雪だるまの池、木製サイロ型の搭乗遊具、井戸水の水路、丸太平均台、段状砂場など



はじまります

みんなでつくる

平成28年4月1日新しいはやきた  
子ども園が始まります。  
保護者の皆さんには、既に感じていると思います。保育時間、午睡、教材などの意見を聞き、取り入れ、子どもや保護者の望む子ども園に変わりつつあります。  
これからは、地域の方々にも参加していただきたいです。  
新しい「はやきた子ども園」をよろしくお願いいたします。

教育の力ぎを握る園庭。大きな遊具は長期計画で。身近な遊具は保護者や地域の方、小中学生や追分高校の生徒を巻き込んだ手作りで計画しています。出来上がる過程も体感しながら遊びこむ子ども達。創造力、発想力、行動力、発信力などなど、早来の宝が詰まつた園庭で心と体を存分に使い遊び育つ子ども達の成長する姿。保護者や地域の方々には園庭をつくる、子ども達が育つ、大人も育つ喜びと楽しみを実感していただけます。

園庭は、子ども園児、児童館利用児童、地域の子ども達などが遊べる計画となっています。